



まつぼっくり

学校教育目標「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」

2年生・3年生合同図工

12月2日(火) 5時間目、2年生と3年生は合同で図工の学習をして、クリスマス飾りを作りました。山口教諭が自宅から芋の茎をたくさん持ってきて、それを材料としてクリスマスリースを作りました。

芋の茎を自分的好きな大きさの円にしていきます。それを数本繰り返し、さらにそのリースをほどけないようにつるの様な茎でぐるぐるに巻き付けていきます。最初は難しそうでしたが、子どもたちは要領を得たらどんどん作業を進め、きれいなクリスマスリースを完成させました。早くできた3年生は、制作に悪戦苦闘している2年生にやさしく教えていました。子ども同士の支え合い・学び合いがたくさん見られました。

れいなクリスマスリースを完成させていました。早くできた3年生は、制作に悪戦苦闘している2年生にやさしく教えていました。子ども同士の支え合い・学び合いがたくさん見られました。

また、最後の感想発表では3年生が「2年生と一緒にできて楽しかったです。教えたとき喜んでくれたのが私も嬉しかったです。」や2年生が「3年生と一緒にできて嬉しかったです。またやりたいです。」などたくさん発表している様子が見られたことも校長としても嬉しいことでした。

できたよ！

子どもたち同士、子どもと教師、教師同士などの支え合い・学び合いをたくさん見て感じることのできる有意義な時間でした。2年生・3年生・関わってくださった先生方、本当にありがとうございました。今回の授業を通して、関わったすべての子どもや職員は、異学年交流のすばらしさを肌で感じることができました。異学年交流どんどんやっていきます。

完成したリース 乾燥させた後、飾りをつけます

感想発表2年生

感想発表3年生

